

## SalzburgMilch setzt als ORF LICHT INS DUNKEL-Goldpartner Zeichen der Solidarität

**Fairness im Miteinander und gelebte Solidarität sind für die SalzburgMilch, die schon lange diverse soziale und karitative Projekte unterstützt und sich seit vielen Jahren für in Not geratene Bauernfamilien einsetzt, wesentliche Bestandteile ihres Selbstverständnisses. Als ORF LICHT INS DUNKEL-Goldpartner setzt das Unternehmen nun ein weiteres Zeichen der Solidarität und unterstützt damit Menschen, die nicht auf die Butterseite des Lebens gefallen sind.**

Das Jahr 2022 war in vielerlei Hinsicht herausfordernd – für Privatpersonen wie für Unternehmen gleichermaßen. Sie alle waren und sind mit steigenden Kosten in allen Bereichen konfrontiert, nicht wenige Menschen stellen diese Umstände nun vor schwerwiegende existentielle Probleme. Umso mehr ist es der SalzburgMilch ein Anliegen, jene zu unterstützen, die diese außergewöhnlichen Belastungen aus eigener Kraft nicht mehr bewältigen können. Deshalb unterstützt das Unternehmen als ORF LICHT INS DUNKEL-Goldpartner mit einer Spende die vielfältigen, karitativen Aktivitäten der bekannten Hilfsaktion, die Familien in Not und diversen Sozial- und Behindertenprojekten zugutekommen. Darüber hinaus verzichtet die SalzburgMilch bereits seit vielen Jahren auf Weihnachtsgeschenke und unterstützt stattdessen in Not geratene Bauernfamilien.

Für Andreas Gasteiger, Geschäftsführer der SalzburgMilch, ist das Jahresende immer auch eine Zeit, Bilanz zu ziehen. Dabei geht es ihm nicht nur um wirtschaftliche Ergebnisse, sondern auch um die sozialen Spuren, die das Unternehmen hinterlässt. „Als SalzburgMilch stehen wir in vielerlei Hinsicht in Verantwortung. Dies betrifft unsere rund 2500 Bauernfamilien und ihre Milchkühe, genauso wie die 380 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an unseren beiden Unternehmensstandorten in Salzburg und Lamprechtshausen. 2022 haben wir mit der Auszahlung eines Anti-Teuerungsbonus an unsere Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen, sowie einer 7-maligen Anhebung des Auszahlungspreises für unsere Milchlieferanten versucht, die gestiegenen finanziellen Belastungen etwas abzumildern. Darüber hinaus ist es uns aber auch ein großes Anliegen, etwas an die Gesellschaft zurückzugeben. Deshalb wollen wir als ORF LICHT INS DUNKEL-Goldpartner ein Zeichen dafür setzen, wie wichtig es gerade jetzt ist, Menschen in Notsituationen beizustehen.“

### Pressekontakt/Rückfragen

Prok. Mag. Florian Schwap  
Head of Marketing & Innovation  
Tel. 0662/2455-147  
[schwap.f@milch.com](mailto:schwap.f@milch.com)  
<http://www.milch.com>



SalzburgMilch ist Förderer des Vereins "Land schafft Leben", der es sich zum Ziel gesetzt hat, die Konsumenten über die Produktion von Lebensmittel in Österreich zu informieren - transparent und ohne zu werten.